



Bahnstrecke München-Mühldorf eine Stunde gesperrt

## **Bagger verkeilt sich in Walpertskirchener Bahnunterführung**

- Von Timo Aichele

Nicht nachgedacht hat ein Lkw-Fahrer anscheinend am Montagmorgen in Walpertskirchen. Sachschaden und eine einstündige Sperrung der Bahnstrecke waren die Folge.

Ein Lastwagen ist am Montagmorgen gegen 9.10 Uhr in der Walpertskirchener Bahnunterführung steckengeblieben. Nach Angaben der Polizeiinspektion Erding musste der Bahnverkehr für etwa eine Stunde gesperrt werden. Dann stellte der Notfallmanager der Deutschen Bahn fest, dass die Statik der Brücke nicht beeinträchtigt ist. Die Strecke wurde wieder freigegeben.

Ein 28-Jähriger aus dem Raum Freyung war mit seinem Lkw-Gespann auf der Hauptstraße in Richtung Lengdorf gefahren und hatte dabei offensichtlich die Höhe falsch eingeschätzt. Als er hindurchfuhr, verkeilte sich der Arm des Hydraulikbaggers – es ging weder vor noch zurück. Mit Hilfe der Feuerwehren Altenderding und Walpertskirchen gelang es, das Gespann aus seiner Misere zu befreien. Die Aktiven reinigen auch gleich die Fahrbahn vom ausgelaufenen Hydrauliköl.